

ОСОБЕННОСТИ РАЗВЕДЕНИЯ КАНАДСКИХ СФИНКСОВ

FEATURES OF CANADIAN SPHYNX BREEDING

Автор / Author: Елена Чернова / Elena Chernova • «Кошки-info», 2007

Архивная публикация / Archival Publication

В архивной редакции сохранена основная авторская позиция о профессиональной этике и качестве племенной работы. Оскорбительные и устаревшие выражения сокращены без изменения смысла.

This archival edition preserves the author's central position on professional ethics and breeding quality. Offensive or outdated expressions have been reduced without changing the meaning.

Русская версия / Russian Version

Для большинства заводчиков разведение - увлекательная и многолетняя работа. Однако время от времени появляются люди, которых интересует прежде всего быстрая продажа котят, а не здоровье животных, качество линий и развитие породы.

Такой подход быстро приводит к плохой репутации питомника. Без отбора, ветеринарного контроля и анализа происхождения в популяции закрепляются ослабленный иммунитет, генетические дефекты и дисквалифицирующие пороки.

Особенно уязвимы популярные и дорогостоящие породы. Видя высокую цену котёнка, новичок иногда подсчитывает возможный доход, не учитывая расходы, круглосуточный уход, риски беременности и родов, ветеринарные затраты, выставки и годы селекционной работы.

Ответственный заводчик не передаёт племенное животное без проверки будущего владельца и ясных письменных условий. Рассрочка, совладение, передача «под котёнка» и аренда требуют договора, контроля документов и понимания рисков для обеих сторон.

Профессионалы выигрывают не за счёт количества помётов, а благодаря здоровым животным, достоверным родословным, стабильному типу, этике и долгосрочной поддержке владельцев. Именно такой подход укрепляет авторитет породы и национального разведения на международной арене.

English Version / Английская версия

For most breeders, breeding is an absorbing, long-term endeavour. From time to time, however, people enter the field primarily to sell kittens quickly rather than to protect animal health, improve bloodlines and advance the breed.

Such an approach rapidly damages a cattery's reputation. Without selection, veterinary control and analysis of origin, weakened immunity, genetic defects and disqualifying faults may become established in the population.

Popular and expensive breeds are particularly vulnerable. A newcomer may see a high kitten price and calculate potential income while ignoring the costs, round-the-clock care, pregnancy and birth risks, veterinary expenses, shows and years of selective work.

A responsible breeder does not transfer a breeding animal without assessing the future owner and setting clear written terms. Instalments, co-ownership, kitten-back arrangements and leasing require an agreement, document control and a clear understanding of risk for both parties.

Professionals succeed not through the number of litters but through healthy animals, reliable pedigrees, consistent type, ethical conduct and long-term owner support. This approach strengthens the reputation of the breed and national breeding work internationally.

Публикация BestCats WCA: +7 (915) 322-28-82, bestcatsclub@gmail.com.

Published by BestCats WCA: +7 (915) 322-28-82, bestcatsclub@gmail.com.